


Montevideo, 4 de agosto de 2021 

A DIRECCIÓN GENERAL DE SECRETARÍA  

Ref. N° 3/3908/2021 

En virtud del pedido de informes presentado por los Sres. Senadores Oscar Andrade, 

Graciela Barrera, Eduardo Brenta, Charles Carrera, Amanda Della Ventura, Liliam 

Kechichian, Sandra Lazo, Benjamín Liberoff, José Carlos Mahía, Silvia Nane, Daniel 

Olesker, Aníbal Pereyra y Alejandro Sánchez, corresponde informar que, de acuerdo a 

lo informado por la Dirección General de la Salud:  

I) Cantidad de vacunas que llegaron al país al 14/7/2021, discriminando fecha de 

llegada y laboratorio de procedencia.  

 

 

 



 

II) Cantidad de dosis inoculadas a la población (discriminar por, cantidad de dosis 

recibidas, laboratorio de procedencia)   

 



III) Cantidad de personas que falta inocular. Discriminar por franjas etarias).   

 

 

IV) Fechas y cantidades previstas de arribo al país de nuevas dosis. Discriminar 

además por laboratorio de procedencia.  

De acuerdo a lo informado por la Dirección General de la Salud a fines de julio de 2021, 

están pendiente arribo 1.710.360 dosis de Pfizer/BionNtech y por mecanismo Covax 

50.400 dosis de Astrazeneca.  

V) Cantidad de personas que se agendaron para la vacunación y que aún no 

cuentan con fecha para recibir las dosis. Discriminar por franjas etarias.  

La información de referencia se publica a diario a través de la APP CORONAVIRUS UY.  

 



VI) ¿Cuáles han sido los criterios de asignación de cantidad de vacunas por 

departamento?  

Los departamentos fronterizos recibieron al inicio de la vacunación una estrategia 

enfocada, dada la vulnerabilidad de la población por el flujo bidireccional de las 

personas, con inicio precoz de franjas etarias menores. 

Más allá de esta diferenciación no hubo otro criterio para la distribución de vacunas 

que no fuera basado en la demanda y disponibilidad de las mismas, sin distinción entre 

departamentos. 

VII) ¿El Ministerio está analizando dar una tercera dosis? ¿Qué análisis y estudios 

se están haciendo al respecto?  

La respuesta es afirmativa. En toda campaña de vacunación debe tenerse en cuenta 

que algunas personas por su condición de salud, medicación, edad, entre otras, 

pueden no desarrollar una respuesta inmune adecuada después de una serie primaria 

y necesitar una dosis adicional para lograr inmunidad protectora. 

Otros objetivos perseguidos son: 

* Fortalecer la inmunidad de la población ante la posibilidad de nuevas variantes de 

preocupación, en especial la variante delta.  

* Necesidad de tercera dosis por diminución de la inmunidad adquirida por la 

vacunación con el paso del tiempo. 

VIII) ¿Qué cambios en estructura y de personas se han realizado dentro de la 

División Epidemiología?  

Se produjo un cambio en la dirección de la División y de algunos Departamentos, 

orientado a adaptar las estrategias a las necesidades epidemiológicas del país.  

IX) En materia de recursos humanos, ¿cuántos nuevos contratos ha realizado el 

Ministerio, cualquiera sea la modalidad y fuente de financiamiento, desde el 

1° de marzo de 2020 a la fecha?  

En el ámbito del Ministerio de Salud Pública, se produjo el ingreso de 97 personas y la 

baja de 156.  



Por Comisión de Apoyo, el alta de 85 personas y la baja de 63.  

Por Patronato del Psicópata, el alta de 5 y la baja de 14.  

Asimismo, debió incorporarse bajo contratos a término a 1.220 personas (de las cuales 

144 han sido dadas de baja), a efectos de gestionar las necesidades derivadas de la 

pandemia, y en particular el plan de vacunación (la amplia mayoría vacunadores y 

rastreadores).    


